
様式第３号（第７条関係） 

 

会 議 録 

 

１ 附属機関の会議の名称   水戸市吉沢市民センター運営審議会 

 

２ 開 催 日 時      令和６年６月 28 日（金） 午前 10 時から午前 10 時 45 分まで 

 

３ 開 催 場 所      水戸市吉沢市民センターコミュニティールーム 

 

４ 出席した者の氏名 

（１）委 員     新津盛司，西村三絵子，小田部妙子 

田中福子，木村陽子，平原満 

（２）執行機関     堀江千恵，猪股真純 

 

５ 議題及び公開・非公開の別 

（１）令和５年度吉沢市民センター事業実施状況について（公開） 

（２）令和５年度吉沢市民センター利用状況について（公開） 

（３）令和６年度市民センター運営方針及び重点目標について（公開） 

（４）令和６年度事業計画並びに関連事業について（公開） 

（５）その他（公開） 

 

６ 非公開の理由 

 

７ 傍聴人の数（公開した場合に限る）  ０人 

 

８ 会議資料の名称   令和６年度第 1 回吉沢市民センター運営審議会 

 

９ 発言の内容 

 

執行機関  ただいまから，令和６年度第１回の「水戸市吉沢市民センター運営審議会」を開

催いたします。 

本日は，委員の皆様方には，お忙しい中，御出席をいただきまして，誠にありが

とうございます。 

市民センターの運営審議会は，市民センター条例第 10 条によって設置していま

す。委員の人数は，第 11 条に６人以内とあります。  

委員の皆様には，市民センターの運営等につきまして，御審議を賜りたいと思い

ますので，よろしくお願いいたします。 

まず初めに，今年度は本審議会委員の改選の年となっておりまして，水戸市から

委嘱状が交付されます。本来なら市長からお渡しするものですが，公務多忙により



出席できませんので，委員の皆様の席に置かせていただきました。よろしくお願い

します。 

※委嘱状交付 

本日は，初めての方もいらっしゃいますので，自己紹介をお願いいたします。 

 

※委員自己紹介 

 

執行機関  ありがとうございました。 

 続きまして，本審議会委員の６人の中から，会長及び副会長各１名を互選により

選出していただきます。皆様，いかがいたしますか。 

 

― 事務局一任の声 ― 

 

執行機関   それでは，事務局一任とお声がありましたので，会長は  委員に，副会長は  

委員にお願いしてはと思いますが，いかがでしょうか。 

 

― 異議なしの声 ― 

 

執行機関  ありがとうございます。 

 それでは，会長は  委員に，副会長は  委員にお願いいたします。 

 ここで改めまして，  会長より御挨拶をいただきたいと思います。よろしくお

願いいたします。 

 

会 長  （会長挨拶）  

 

執行機関  ありがとうございました。 

  それでは，これより議事に入りたいと思いますが，水戸市市民センター条例第 12

条第１項の規定により，  会長に議事の進行をお願いいたします。 

  

議 長  それでは，市民センター条例の規定により，議長を務めます。会議をスムーズに

進めたいと思いますので，委員の皆様の御協力をお願いいたします。 

では，議題に入る前に，本日の出席状況について，事務局より報告をお願いしま

す。 

 

執行機関  本日の出席状況について報告いたします。委員６名のところ，本日の出席者６名

でございます。 

よって，出席者は全委員数の２分の１以上に達しており，市民センター条例第 12

条第２項の要件を満たしておりますので，本日の会議が有効に成立している事を報

告いたします。 

 



議 長  ただいまの事務局からの報告どおり，本日の運営審議会は有効に成立しておりま

すので，これより次第に従って進めてまいります。 

  なお，本日の議事録署名人につきましては，  委員と  委員のお二人にお願

いします。 

それでは，議事に入ります。本日御審議いただく案件は，(１)令和５年度吉沢市

民センター事業実施状況についてから，(５)その他についてです。 

まず，(１) 令和５年度吉沢市民センター事業実施状況について，事務局から説

明をいただきたいと思います。よろしくお願いします。 

 

執行機関  それでは報告させていただきます。（資料に基づき説明） 

     

議 長  ただいま事務局から「令和５年度吉沢市民センター事業実施状況について」説明

がありましたが，これにつきまして何か御質問等ございましたらお願いします。 

質問等ございませんか。特にないようでしたら，議題の（１）につきましては，

以上でよろしいですか。 

 

         ※異議なしの声 

 

議  長  それでは，次に， (２)の「令和５年度吉沢市民センター利用状況について」で

ございますが，事務局から説明をいただきたいと思います。よろしくお願いします。 

 

執行機関  それでは，報告させていただきます。（資料に基づき説明） 

   

議  長  ただいま事務局から「令和５年度吉沢市民センター利用状況について」説明があ

りましたが，これにつきまして何か御質問等ございましたら，お願いします。 

  質問等ございませんか。特にないようでしたら，議題（２）につきましては，以

上でよろしいですか。 

 

       ※異議なしの声 

 

議  長  それでは次に，（３）の「令和６年度市民センター運営方針及び重点目標につい

て」でございますが，事務局から説明をいただきたいと思います。よろしくお願い

します。 

 

執行機関  それでは，説明させていただきます。（資料に基づき説明） 

  地域コミュニティ活動の推進という部分ですが,吉沢地区は,町内会の加入率が

かなり低い地域となっております。新しい町内会がひとつできまして,かなり積極

的にそちらの町内会長さんが動いてくれたというところがありますので，同じよう

な地域ができるように私たちもサポートしていきたいと思います。 

   



議  長  ただいま，事務局から「令和６年度市民センター運営方針及び重点目標について」

説明がありましたが，これにつきまして何か御質問等ございましたらお願いします。 

質問等ございませんか。特にないようでしたら，議題（３）につきましては，以

上でよろしいですか。 

 

       ※異議なしの声 

 

議  長  それでは次に，（４）の「令和６年度事業計画並びに関連事業について」でござ

いますが，事務局から説明をいただきたいと思います。よろしくお願いします。 

 

執行機関  それでは説明させていただきます。（資料に基づき説明） 

   エコクラフト教室が，新規講座として開設されました。８名で講座を行っており

ます。まだ定員にはなっていないので，やりたいという方がいましたら,お声がけ

ください。 

  絵手紙ですが，人数が少なく開講できなかったので，サークルとして自主活動を

しております。 

 

議  長  ただいま，事務局から「令和６年度事業計画並びに関連事業について」説明があ

りましたが，これにつきまして何か御質問等ございましたらお願いします。 

 

議 長  質問等ございませんか。特にないようでしたら，議題（４）につきましては，以

上でよろしいですか。 

 

 ※異議なしの声 

 

議  長  それでは次に，（５）の「その他」でございますが，事務局から説明をいただき

たいと思います。よろしくお願いします。 

 

執行機関  昨日，吉沢地区自治連合会の役員会で，よしざわ祭りと市民運動会について説明

させていただきました。 

よしざわ祭りは，８月 25 日に吉沢小学校で行います。昨年同様に大洗マーチン

グバンド部や葵陵高校の書道部をお呼びする予定です。 

10 月 13 日の市民運動会ですが，詳細はまだ決まっておりませんが，午前中のみ

で開催する予定です。 

 

議  長  ただいま事務局から「その他」説明がありましたが，これにつきまして何か御質

問等ございましたらお願いします。 

 

委  員  いつも市民センターを利用させていただいております。とても感謝しております。

お手伝いまではできませんが，なるべくいろいろな行事に参加したいと思っていま

す。 



委  員  運営審議会とは関係ないですが，市民センターのコピー機は，お金をお支払いし

て使わせていただくことはできないのですか。 

 

執行機関  お金をお預かりすることができないので，お断りさせていただいている状況です。 

 

委  員  前回２月の運営審議会でもお話をさせていただきましたが，悠悠サロンフェステ

ィバルに子どもたちの作品などの展示など，協力したいですというお話をさせてい

ただきました。今年度は協力させていただきたいと思いますのでよろしくお願いし

ます。 

 

執行機関  子どもたちの作品は展示するととても明るくなりますよね。ぜひよろしくお願い

します。 

 

議  長  質問等ございませんか。特にないようでしたら，議題（５）につきましては，以

上でよろしいですか。 

 

※異議なしの声 

 

議  長  それでは，他にないようであれば，本日の議題につきましては，すべて終了いた

しましたので，議長の役を解かせていただきたいと思います。委員の皆様には，慎

重なる御審議，御意見をいただきまして，誠にありがとうございました。 

 

執行機関  会長，ありがとうございました。 

  また，委員の皆様方にも，長時間にわたり貴重な御意見等いただきまして，誠に

ありがとうございました。 

   以上をもちまして「令和６年度第１回吉沢市民センター運営審議会」を終了させ

ていただきます。 

なお，第２回の運営審議会は，２月下旬頃を予定していますので，よろしくお願

い致します。 

              

 

 


